



## Santiago Creel regresaría el Seguro Popular si logra ser candidato a la presidencia

El diputado federal, Santiago Creel Miranda, sostuvo una reunión con las estructuras municipales del PAN en el municipio de Huasca, donde afirmó que de ser presidente de la república en el 2024 reestablecerá el Seguro popular. El diputado hizo énfasis en que trabajará para en fortalecer el sistema de salud, en este sentido también indicó que no cancelará los programas sociales.

<https://sintesis.com.mx/hidalgo/2023/06/18/regresar-seguro-popular/>